



上は、清水さんがかつて彫った表札や、指輪など。下は、その清水さん描く付添さんの顔。



妻の栄子さんは、病院に夫の清水正重さんを見舞つては、どれほど人間回復に心を碎いてきたことか。でも、変型してしまつた夫の人間はもどつてくれなかつた。

ここは福岡市の箱崎にある、九州大学医学部付属病院内科病棟四階の廊下の隅。ベンチに腰かけながら、男の人が無心にハーモニカを吹いていた。そんな彼を取り巻いて、十人ほどの男女が廊下に立つた。ベンチに腰かけたりして、彼に優しくまなざしを集中していた。

この秋の青空がからると晴れあがつたある日のことで、実は三池のCO患者の一人——、國から長期傷病給付を受けながら、この病院に入院、いまも治療をつけている清水正重さん(五十一歳)だつた。

そして彼のまわりを廻みながら、脳と、その他の中枢神経である。

優しいまなざしを集めているのは、三池から見舞いにやってきた

ハーモニカを吹いている人は、三

池のCO患者の一人——、國から

長期傷病給付を受けながら、この

病院に入院、いまも治療をつけ

ている清水正重さん(五十一歳)

だつた。

それで、清水正重さんの

トローメライ、そして瀬戸の花嫁

……と、彼の記憶に刻みこまれ

している清水正重さん(五十一歳)

だつた。

そこで、清水正重さん

の

中板補綻に仄をうちかけたCO中

毒症の症状は非常に過敏な。

されにその家族だったのだ。

彼の体構造のなかに残っている。

CO中毒について述べている。

CO中毒はCOが、赤血球

中の血色素と競争して強く結び

つき、酸素と血色素の結合をさまたげることを主な病理転機として

起きるもので、全身の臓器、細胞

への酸素の供給をさまたげ……」

このことによっても、ともすみやか

たまつともひどく障害され

るの

たまつともひどく障害され